



El consejero Juan Hernández presidió la reunión del Consejo Interuniversitario de la Región. L.O.

# La UMU implantará nuevos doctorados sobre Trabajo Social y Envejecimiento

► El Consejo Interuniversitario acepta que se supriman los másteres en Ciencias de la Empresa y Ciencias Odontológicas por falta de alumnos

L.O.

■ El Consejo Interuniversitario informó favorablemente sobre los expedientes de solicitud de autorización para implantar en la Universidad de Murcia (UMU) dos programas de doctorado, en Envejecimiento y Fragilidad y en Trabajo Social, tras contar con los informes favorables de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca) y la verificación positiva del Consejo de Universidades.

Asimismo, la UMU ha solicitado autorización para extinguir dos títulos, el máster en Ciencias de la Empresa y el máster en Ciencias Odontológicas y Estomatológicas, para lo cual alega que ya no se imparten por falta de alumnos o por transformación de los mismos.

Por otro lado, el órgano interuniversitario también informó favorablemente sobre la adscrip-

La Consejería propone establecer un Sello Regional de Calidad Docente y Empleabilidad para las universidades

ción a la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) del centro privado ENAE TECH Business School, para la formación complementaria de posgrado en las áreas de conocimiento de la propia universidad, en especial en las áreas de Economía, Empresa y en alguna ingeniería. El primer título que se pretende implantar en el nuevo centro adscrito es el Máster Universitario en gestión de Agro-

negocios, todavía en proceso de evaluación.

## Sello de calidad

Por otra parte, el consejero de Empleo, Universidades y Empresa, Juan Hernández, anunció durante la reunión que está estudiando establecer el 'Sello Regional de Calidad Docente y Empleabilidad' para los centros de las universidades de la Región, tanto públicos como privados. Las bases de dicho distintivo se están ultimando para que, una vez finalizadas, sean las propias universidades las que formulen sus observaciones de cara a abrir un debate con ellas, con el fin de alcanzar el mayor nivel de acuerdo posible. Este sello, según Hernández, «va ser un incentivo para los centros universitarios, el cual redundará en la calidad y competitividad de nuestro sistema universitario».